

PROMOCIÓ 2008

Hola a todos y todas. Soy Laura Valle, exalumna de la promoción de 2008.

Cuando me dijeron si podía decir unas palabras para vosotros enseguida dije “sí, ¡vale!” Pero le he dado bastantes vueltas a qué contar... Resulta que no lo tenía nada claro y para cuando me di cuenta era ayer y ya estaba en el ajo...

El caso es que estuve hablando con Alba, recordando algunos carnavales, excursiones, historias en clase, pensando en muchos de vosotros y en qué recuerdos compartíamos. Pensé en recordaros como la media hora del patio nos daba para esquivar chepazos, desayunar, reír con amigos y hasta hacer un poco de drama de vez en cuando... En serio, ¡media hora nos cundía muchísimo!

Luego pensé, “no, sé más específica”. Explica cómo te sentías esperando en la entrada después del fin de semana a que llegase tu amigo o amiga para explicaros las últimas 48 horas... También podía hablar de algunas habilidades que adquirimos, como una perfecta puntería a base de lanzar notitas de una punta a la otra de clase... Pero es que los detalles que he desenterrado estos días los he recordado a fuerza de voluntad. En realidad, cuando pienso en el colegio y en vosotros y vosotras, no me viene día en concreto, un momento específico, es un recuerdo más global, borroso, pero con mucha emoción positiva. Espero que a otros os pase lo mismo y esto no diga nada de mi memoria...

Así que como no he encontrado muy bien qué decir de entonces, he rascado un poco más en esto que siento hoy. Qué es lo que nos mueve un sábado por la tarde a reencontrarnos con antiguos compañeros, amigos y amigas.

En mi caso tiene que ver con tres cosas que son importantes y me hacen valorar mucho el tiempo que hemos pasado aquí:

El primero: La familia. A nuestros treinta y pico, muchos sois padres, madres, tíos, tías, amigos de... en definitiva tenemos niños a nuestro alrededor y eso nos hace ver y valorar la etapa la infancia y la adolescencia desde otro prisma. Podemos darnos cuenta de lo importante que han sido estas relaciones para ir definiéndonos, para manejar la frustración, disfrutar de los logros, para contarnos una historia sobre nosotros y aunque sigamos cambiando, hasta para cuestionarnos algunas etiquetas que nos pusimos entonces y soltar algunas creencias hay que ser consciente del impacto que hemos tenido unos en otros, de lo importante que ha sido aprender en un entorno seguro y de todo lo que nos hemos dado jugando y creciendo juntos. Toda esta área está muy activa en mi vida y por eso he conectado mucho con este evento.

El segundo motor ha sido la amistad. ¡Venir con amigos de hace más de 15 o 20 años es brutal! Ver a otras personas que han significado tanto también. Claro que deseaba saber cómo estáis. En un mundo en que es tan fácil aislarse, estar abiertos y atentos a nuestro entorno es importante. Nosotros hemos estado vinculados en un momento de nuestra vida y oye, ¿por qué no íbamos a estarlo en otro?

Y, por último, diría que me ha movido algo que tiene que ver con la participación, con la acción voluntaria. Creo que hace falta involucrarse y aportar, y que es bueno darse cuenta del esfuerzo del otro y agradecerlo cuando se puede. Os habéis tomado la molestia de prepararnos este espacio, muchas gracias.

Y a vosotros y vosotras, hemos ido consolidando algunos de esos valores aquí, juntos, de niños, muchas gracias por todos esos momentos y por los que puedan venir.